

Ediciones Académicas

Descuento del 5% para alumnos UNED
que compren sus libros online

www.edicionesacademicas.com Anuncios Google

jueves, 8 de marzo de 2012 | 11:10 | www.gentedigital.es |  

23

Gente

Kiosko.NET

Todas las portadas de hoy.
Toda la prensa del día.

El SPA cree que el decano de Comunicación debe "rectificar o dimitir" al haber "disculpado" a Mora

El Sindicato de Periodistas de Andalucía (SPA) ha manifestado que a cuenta del caso del presidente de la Asociación de la Prensa de Granada, dimitido tras haber amenazado con un cinturón a dos activistas pro Palestina, el decano de la Facultad de Comunicación de Granada, Antonio Ángel Ruiz Rodríguez, "debe rectificar o dimitir" al haber "disculpado" al protagonista del asunto.

07/3/2012 - 21:50

GRANADA, 7 (EUROPA PRESS)

El Sindicato de Periodistas de Andalucía (SPA) ha manifestado que a cuenta del caso del presidente de la Asociación de la Prensa de Granada, dimitido tras haber amenazado con un cinturón a dos activistas pro Palestina, el decano de la Facultad de Comunicación de Granada, Antonio Ángel Ruiz Rodríguez, "debe rectificar o dimitir" al haber "disculpado" al protagonista del asunto.

El Sindicato de Periodistas de Andalucía (SPA), en un comunicado, lamenta y rechaza las declaraciones del decano de la Facultad de Comunicación de la Universidad de Granada, Antonio Ángel Ruiz Rodríguez, en las que "disculpa la actitud" del presidente de la Asociación de la Prensa de Granada, Antonio Mora, que amenazó con un cinturón a una activista pro Palestina y agredió con un empujón a

otra.

Desde el SPA "entendemos que el decano debe rectificar públicamente o presentar su dimisión, al igual que ha hecho Antonio Mora a primeras horas de esta tarde". "Creemos que las declaraciones del decano en las que afirma que Mora 'no debería dimitir, que es un caso puntual' y que 'debería olvidarse el tema' son muy graves, viniendo como vienen del responsable último de una institución académica de máximo nivel, encargada de formar a futuros y futuras profesionales de la comunicación".

De la misma manera, "solicitamos que el rector de la Universidad de Granada, la Conferencia de Decanos de Facultades de Comunicación de España y la Asociación Española de Universidades con Titulaciones de Información y Comunicación se pronuncien al respecto, al tratarse de una autoridad académica y deslegitima, entendemos, el papel tan importante que las universidades tienen en la formación de las y los futuros profesionales de nuestro país y en particular de los periodistas y comunicadores".



Entra ya y empieza a llamar por sólo 8 céntimos el minuto. Nunca llamarás más barato.



Suscríbete al Circulo de Lectores y llévate 3 libros por 3 Euros



Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD

